



# Ofrece Oposición reconciliación

MAYOLO LÓPEZ  
Y JORGE RICARDO

En el primer foro del Frente Amplio por México (PAN-PRI-PRD), los aspirantes presidenciales de Oposición coincidieron en que su proyecto ofrece la reconciliación nacional, un Gobierno de coalición y combatir al crimen organizado.

Los panistas Xóchitl Gálvez y Santiago Creel, así como los priistas Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid, participaron en el foro "Visiones de México", sin la presencia del PRD que se ausentó por la descalificación de sus aspirantes.

"Lo que está en disputa es la vigencia y sobrevivencia de la Nación, conducida por la Constitución y no por los grupos de poder fáctico oscuro", dijo Beatriz Paredes. AMLO, consideró, "es un accidente histórico por los errores que cometimos".

"Mientras que López Obrador fomenta el odio,



■ Durante hora y media, los aspirantes del Frente compartieron su visión de País.

PRIMER  
ROUND

Edgar Medel

**/// López Obrador es un accidente histórico, por los errores que cometimos".**

**Senadora Beatriz Paredes (PRI)**

nosotros queremos fomentar la reconciliación nacional y reconstruir las instituciones, innovarlas y mejorarlas", planteó el diputado panista Creel.

La senadora Xóchitl Gálvez sostuvo que México "no necesita más odio ni división, sino un Gobier-

no de coalición. Tengo los ovarios para aplicar el Estado de derecho, sin abrazos y no balazos".

El priista De la Madrid acusó que "la polarización y un presidencialismo autoritario y disfuncional" son los problemas más importantes en el País.